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Requerimento Nº 49/2022
Data: 29/07/2022 Protocolo: 771/2022 - 11/08/2022 11:43
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Rodrigo Giraldelli Maldonado

Assunto: apresento à Mesa, ouvindo o Douto Plenário, com fundamento nos artigos 26 e 74, 

inciso III, da Lei Orgânica Municipal e no artigo 133, inciso X, do Regimento Interno desta Casa, 

nova CONVOCAÇÃO DO ILMO. SR. JOSÉ ARLINDO REGINATO DIAS, Superintendente do 

SAAE, para que compareça na próxima Sessão Ordinária (22/08/2022), para prestar 

esclarecimentos oficiais quanto a todos os temas citados no presente requerimento.

Requerimento Nº 56/2022
Data: 11/08/2022 Protocolo: 776/2022 - 11/08/2022 16:15
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Jair José dos Santos, Poliana Caroline Quirino, Ednaldo Barbosa Pereira

Assunto: Diante dessas considerações, apresentamos à Mesa Diretora, ouvido o Conspícuo 

Plenário, Requerimento ao Sr. MATHEUS BLAZISSA MARTINI, Secretário de Meio-ambiente para 

que preste as seguintes informações à esta E. Casa:

1 - A Secretaria de Gestão Ambiental enviou o Plano Conceitual solicitado pela AES Tietê, para 

retirada de sedimentos no Rio Tietê, especificamente na foz do córrego Barra Bonita?

2 - A prefeitura de Barra Bonita acionou outros órgãos oficiais para dar início a tratativas no 

sentido de solicitar a retirada urgente dos sedimentos descritos no questionamento de número 1?

3 - Qual foi o resultado da reunião envolvendo membros da prefeitura com o representante do 

Comitê da Bacia Hidrográfica do Médio Paranapanema, senhor Osmar Torres?

4 - Existe alguma conversa com a Raìzen Energia S/A – Unidade Barra Bonita, no sentido de 

firmar parceria ou discutir resoluções para o problema de contenção de águas das chuvas, visto 

que a empresa também é responsável pela bacia hidrográfica do município, tendo em suas 

propriedades, lagos, represas, córregos, nascentes e cursos d’águas?

5 - Para além da construção reforçada que está em fase final na Avenida Papa João Paulo II, 

quais são as providências da prefeitura para lidar com as chuvas de final de ano, no tocante a 

contenção de águas pluviais?
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